

#### Prentsa Buletina

2ª edición 2024(e)ko ekainak 18



#### **ENPRESAK**

### Iberia propone a Bruselas ceder hasta el 52% de las rutas de Air Europa a la competencia

La CE tenía hasta el 7 de junio de este año para adoptar una decisión definitiva sobre la fusión, pero el plazo se ha alargado, por el momento, hasta el 20 de agosto

#### Europastry confirma su salida a Bolsa mediante una oferta de nuevas acciones por 225 millones

(Europa Press RSS)

Se prevé otra oferta secundaria de venta de acciones ya existentes en la que participará MCH, la familia Gallés y el CEO de la compañía.

#### Huawei reduce un 29% sus ingresos en España, y las ventas de móviles se desploman un 59%

(Expansion)

El grupo chino ingresó 801 millones de euros en 2023 y ganó 21,5 millones de euros.

#### El dueño de ColaCao compra a Damm el 50% de Cacaolat (Expansion)

La operación supone la integración del negocio de batidos de Idilia Foods en la compañía controlada hasta ahora en solitario por el grupo cervecero.

#### Acciona coloca 350 millones de dólares en una emisión de obligaciones en Estados Unidos (El periódico)

Acciona ha cerrado una emisión de obligaciones de 350 millones de dólares a quince años entre varios inversores, según confirman fuentes próximas al grupo de construcción e infraestructuras a ACTIVOS, el vertical económico de Prensa Ibérica, que precisan que se trata de una emisión repartida en cinco tramos y en la que han participado aseguradoras norteamericanas entre otros institucionales. Seguir leyendo....

### TravelPerk capta 126 millones de euros y absorbe a su competidora estadounidense AmTrav

(El periódico)

En medio de un ecosistema emprendedor en auge, pero dominado por las operaciones de financiación de menor tamaño, TravelPerk cierra acuerdos de 100 millones en 100 millones. Esta plataforma de gestión de viajes de negocios con sede en Barcelona ha pactado con las firmas de inversión norteamericanas Blackstone y Blue Owl una línea de crédito por la que recibe 135 millones de dólares (unos 126 millones de euros) para impulsar su crecimiento. La cuestión es que esta importante cantidad de dinero se suma a los 104 millones de dólares que recibió esta compañía por parte de la japonesa SoftBank en enero, con lo que ya lleva en torno a 240 millones de dólares obtenidos del capital riesgo en 2024, y, además, este caudal ya tiene primer destino: hacerse con su competidora estadounidense AmTrav.

### Alsa irrumpe en el transporte por ferrocarril con una línea siderúrgica entre Gijón y León (El periódico)

La compañía asturiana Alsa, líder nacional en el transporte de viajeros por carretera, ha dado un nuevo paso en su penetración en el mercado del ferrocarril con la puesta en marcha de su primer servicio regular de mercancías.

#### FCC negocia su entrada en el negocio de residuos de Francia con la compra de Europe Services Groupe

(El Economista)

FCC Servicios Medio Ambiente ha sellado un acuerdo de exclusividad para analizar la compra de las filiales operativas de Europe Services Groupe (ESG) en Francia, lo que supondría la entrada de la compañía española en el mercado galo de gestión de residuos, ha informado este martes la firma. La operación está sujeta a la obtención de todas las aprobaciones necesarias y a las condiciones precedentes habituales y se prevé completar en el segundo semestre de 2024.

# Soltec gana 1,3 millones hasta marzo frente a pérdidas de un año antes y nombra a Mariano Berges nuevo CEO

(Europa Press RSS)

MADRID, 18 Jun. (EUROPA PRESS) - Soltec registró un beneficio neto de 1,3 millones de euros en el primer trimestre del año, frente a los 'números rojos' de 9,6 millones de euros del mismo periodo de 2023, al tiempo que obtuvo unos ingresos récord de 121 millones, un 58% más, según ha informado este martes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CMMV).



#### **EKONOMIA**

### La inflación de la eurozona repuntó al 2,6% en mayo y la de la UE al 2,7% (Europa Press RSS)

La tasa de inflación de la zona euro se situó en mayo en el 2,6% interanual, dos décimas por encima de la subida de los precios observada en abril, según la segunda estimación del dato publicada por la oficina comunitaria de estadística, Eurostat.

### Díaz quiere tener listo el acuerdo de reducción de jornada, sin merma salarial, para antes del verano

(Europa Press RSS)

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha reiterado este martes su intención de tener listo un acuerdo con los agentes sociales para la reducción de la jornada laboral "para antes del verano", sin merma salarial.

# Los precios de la vivienda usada crecerán hasta un 5% a final del año y de la vivienda nueva un 6%, según AEV

(Europa Press RSS)

Los contratos de alquiler vigentes se han encarecido de promedio un 5% interanual y los nuevos contratos un 10%, pese a las limitaciones.

#### Los fabricantes de ordenadores confían en la IA para elevar sus ventas (El periódico)

Es posible que usted haya aprovechado el confinamiento de 2020 para cambiar su ordenador portátil. El encierro pilló con el pie cambiado a muchos trabajadores que no estaban acostumbrados al teletrabajo y utilizaba su equipo solo para ver películas o avanzar en sus proyectos personales. Fue un año récord para losÃf'Ã, fabricantes de PC: las ventas crecieron un 44% interanual hasta situarse en niveles de hace una década.

# Las eléctricas lanzan una avalancha de proyectos para convertir embalses en superbaterías por toda España

(El periódico)

El despliegue masivo de nuevas plantas de energías renovables en <u>España</u> obliga a afrontar retos mayúsculos para la reorganización del sistema eléctrico.



#### **FINANTZAK**

### Competencia recuerda que puede fijar condiciones y vetar la operación del BBVA sobre el Sabadell

(ABC)

La opa de BBVA sobre Banco Sabadell y la posterior fusión arrastran dos grandes interrogantes para que puedan salir adelante. Por una parte, la capacidad que tiene el Gobierno de vetar la integración; por otra, la decisión que adopte la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) . Sobre este último análisis que debe realizar Competencia ha hablado su presidenta, Cani Fernández, recordando que la ley les habilita a imponer condiciones e incluso prohibir la operación de fusión si detectan problemas de competencia.

## CaixaBank reduce su autocartera al 0,109% tras amortizar las acciones adquiridas en la última recompra

(Europa Press RSS)

CaixaBank ha reducido al 0,109% su autocartera tras amortizar las acciones que adquirió en el programa de recompra de acciones que finalizó el pasado 10 de mayo, según figura en los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

### El 'proxy' ISS recomienda a los grandes accionistas de BBVA que apoyen la OPA sobre Sabadell

(Europa Press RSS)

El 'proxy advisor' ISS ha recomendado a los grandes accionistas de BBVA que voten a favor de la ampliación de capital que el banco necesita para lanzar la OPA de carácter hostil sobre Sabadell, pero ha alertado que la falta de apoyo del consejo de administración de la entidad catalana y el proceso de autorizaciones regulatorias crea "incertidumbres" sobre el éxito de la operación.

### Revolut permite a sus usuarios invertir en bonos públicos y corporativos (Europa Press RSS)

El neobanco Revolut ha empezado a ofrecer a sus clientes en España la posibilidad de invertir en renta fija soberana y privada mediante la compra directa de bonos, según ha anunciado este martes en un comunicado.

### El fondo de Pablo Casado de defensa e IA alcanza los 53 millones de euros en su primer cierre

(Europa Press RSS)

El fondo de capital riesgo 'Hyperion Fund FCR' enfocado en defensa e Inteligencia Artificial (IA) y lanzado por, entre otros, el exlíder del PP Pablo Casado y el sobrino de Ana Botín, Ricardo Goméz-Acebo Botín, ha alcanzado este martes los 53 millones de euros en su primer cierre, equivalente al 35% de su tamaño objetivo, después de haber sido lanzado hace cinco meses.

#### Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau: https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\_legal\_eu.pdf